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松 原 正 侍 議 員（ 市 民 連 合 ） 質問方式：一括質問方式  

 

１ 高齢者介護のデイサービス等の通所支援について 

（1） 尾道市では、朝、自宅に迎えに来て夕方自宅まで送るというデイサー

ビス施設について 

ア 何か所ありますか 

イ 全体の利用回数はどのくらいありますか  

ウ  個々の利用について、月に何回利用できますか。利用するにあた

り、制限はありますか  

エ 世間一般によく言われる「待機者」の状況はどうですか  

（2） 「当日の朝の検温で、熱があり、急遽デイサービスを利用出来なく

て、家族が仕事を休むことになる」事例については、どのような認識を

持っていますか 

（3） 最低限のサービス内容は決められているのではないかと思います。そ

れはどのような内容で、その基準が守られているかどうかはどのように

点検がされていますか 

 

２ 通学路の安全確保について 

（1） ９月定例会で「令和４年度は 21 件の合同点検を行い、その内 15 件

は横断歩道・停止線の塗り直しや安全指導の徹底を図る対策が実

施され、５件は今後対策が実施される予定であり１件は協議中であ

る」と答弁されていますが、その後、５件は実施されましたか。また、協

議中であった１件は、その後どうなりましたか 

（2） 尾道市が実施した対策が「交通安全指導の徹底」となっていますが、

これはどういう意味なのでしょうか 

（3） 通学路の安全対策について地域や保護者や学校から出された要望

をどのように受け止めていますか 

（4） 要望があって動くのではなく、予防的な観点から教育委員会で行う

年間の実施数を決め、あらかじめ当初予算に計上してはいかがでし

ょうか 

（5） グリーンラインは有効な手段の一つと感じていますので、この様な対

策を尾道市全域に、実施することを考えてはいかがでしょう 
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３ 水資源の安全確保について 

（1）尾道市上下水道局が水源として受水している、沼田川の「本郷取水

場」は、この産業廃棄物最終処分場付近の支流からの合流地点より

も上流にあり、直接的な影響はないと考えられますが、尾道市水道局

としては、この件に対しどのような認識をお持ちでしょうか  

（2）この機会に、尾道市にかかわる水源の安全性を明らかにするために、

本郷取水場の上流部や取水場付近でも水質調査を実施してはいか

がでしょうか 

 

 


